

こがさか高ヶ坂っ子だより



2024年1月9日 町田市立高ヶ坂小学校 校長 岩﨑 直美 生活指導部便り No.10

1月生活目標

気持ちをこめて あいさつしよう



保護者の皆様、あけましておめでとうございます。昨年は、家庭や地域で多くのご協力をいただきありがとうございました。本年も引き続き子供たちの安全と安心を第一に教育活動を行って参ります。今年もよろしくお願いいたします。

登下校の約束について、今一度確認を!

学校では登下校の安全の為に、以下のように指導をしています。

(1) 8時15分までに「教室へ到着する」よう登校させましょう。

朝、お子さんが無事に登校したかどうか確認をすることは、お子さんの安全を確認する上でとても大切です。8時15分ギリギリに校門に入る登校や、8時15分を過ぎての登校は、朝の準備が間に合わなくなることもあります。お子さんが余裕をもって準備できるように、朝、お子さんが教室へ到着する時刻を一緒に確認しておきましょう。

(2) 通学路は決められた道を、安全に気を付けて通わせましょう。

寄り道をしたり、日によって違う道から登下校をしたりしないようにお子さんと確認をしてください。通学路を遊びながら歩く、走って登校するといったことも交通事故につながる大変危険な行為です。ランドセルを持ったまま公園等で遊んで帰ることもできませんので、今一度十分ご家庭でも話し合ってください。

(3) お子さんの通学路で、注意が必要な場所を確認して話し合っておきましょう。

警視庁の統計によると、子供の交通事故の多くは、自宅から500メートル以内で起こることが多いとされています。夕方の時刻が最も多く、交差点や道路への飛び出しが大きな原因です。自宅付近の危険個所を例に挙げて、その場所では具体的にどうするかをしっかりと確認しておくことが事故防止につながります。

長期休業明けは、子供たちも久しぶりに登下校をすることになります。子供たちを交通事故から守るためにも、ご家庭でのご協力をお願いいたします。

お子さんとお金の使い方や管理について話し合っていますか?

学校では、以下のことを全校で指導しています。

- (1) 子供同士で、お金の貸し借りをしない。
- (2) 子供同十でおかしや物を奢ったり、奢られたりしない。
- (3) 子供同士でおかしや物をあげたり、もらったりしない。

近年はアプリ内課金等インターネット上での金銭トラブルも増えています。1月は金銭に関わるトラブルが起きやすい時期です。お子さんとお金の使い方や管理について話し合っておきましょう。

